

■ SANTA MARTA

# Pasión por la moda y la gastronomía

“Reminiscencias” entrelazó diseños de Fely Campo con la Escuela de Hostelería

EÑE | SANTA MARTA

LOS cinco sentidos puestos al servicio del buen gusto y de la memoria de la tradición revisada en el siglo XXI. Este fue el reto en el que el espectáculo “Reminiscencias” puso a disposición del público en la Escuela de Hostelería de Santa Marta los diseños de Fely Campo entrelazados con varias recetas de la cocina más tradicional de Salamanca y tres cócteles.

La propuesta, que logró el apoyo unánime del público, supuso una perfecta fusión entre diferentes artes como moda, gastronomía, música, coctelería y fotografía en un desarrollo argumental que tuvo como hilo conductor los diseños aportados por Fely Campo inspirados en los platos y los cócteles de los cocineros de la Escuela.

Así, los profesores y colaboradores de cocina y coctelería de la Escuela habían diseñado cinco tapas y tres cócteles junto a los que sonaron diferentes piezas musicales interpretadas por Raúl de Dios.

El espectáculo de este año tuvo un marcado carácter innovador, reconociendo y poniendo en valor a la vez las tradiciones na-

cidas de los fogones de la provincia en un maridaje cuidadosamente elegido con las propuestas de moda que realizó tras elegirse los platos de este espectáculo, la diseñadora.

Además, cabe destacar que los diseños que se desvelaron en la Escuela de Hostelería de Santa Marta serán una realidad en la temporada de verano de 2021 y en ellos se puede rastrear la inspiración de la diseñadora en la indumentaria tradicional y la gastronomía.

Así en las prendas se vieron tejidos con efecto moaré, lentejuelas, tonos dorados y bronceos muy favorecedores, tanto en las piezas principales, como en los complementos que incluyeron desde abrigos hasta sombreros.

Si este desfile fue un placer para la vista por las propuestas de colorido y patronaje escogidas, no lo fueron menos las piezas musicales y los manjares que compusieron las tapas de la degustación. Así, el público pudo paladear: limones serranos con cóctel Clarea; Picadillo de Tejares; Calderillo bejarano con cóctel saltinos; Patatas con bacalao y de broche final: bollo maimón acompañado por cóctel de calbotes.



Uno de los diseños de Fely Campo inspirados en la gastronomía tradicional salmantina. | REP. GRÁFICO: EÑE



Limones serranos, la primera tapa de la degustación.



El público asistente al evento.

■ ALDEATEJADA

# El teatro se incorpora como principal novedad para las fiestas de Santa Bárbara

El salón de plenos de la localidad acogió la reunión preparatoria

EÑE | ALDEATEJADA

El salón de plenos de la Casa Consistorial acogió la reunión en la que se plantearon las sugerencias de distintos colectivos de la localidad para la organización de las cercanas fiestas de Santa Bárbara. Como novedad principal destacó la incorporación de una jornada más a las fiestas, al sumarse el sábado 30 de noviembre a las actividades de ocio.

Concretamente esta jornada el Consistorio ha preparado una de las novedades de la programación al sumar una representación teatral, con la obra “El perro del hortelano”, a la propuesta cultural festiva que tendrá sus citas centrales del 4 al 9 de diciembre. A la cita acudieron representantes de algunas



La reunión preparatoria de las fiestas, en el salón de plenos. | EÑE

peñas y asociaciones que habían presentado ideas para la composición de las fiestas. La reunión fue la segunda de este tipo pro-

movida por las Concejalías de Fiestas y Festejos, Participación Ciudadana, Juventud y Relación con Asociaciones.

## AYUNTAMIENTO DE BABILAFUENTE (Salamanca)

**INFORMACIÓN pública relativa a la solicitud de autorización de uso excepcional de suelo no urbanizable de protección ecológico paisajístico para proyecto de extensión de línea para acometida eléctrica al repetidor Artesones en término municipal de Babilafuente (Salamanca)**

Por este Ayuntamiento se está tramitando autorización de uso excepcional y la correspondiente licencia urbanística para proyecto de extensión de línea A 13,2 KV S.T.R-4098 Huerta-04 Aldearubia y nuevo C.T. 902404551 “Teso Artesones” para acometida eléctrica al repetidor Artesones, que trascurre por las parcelas 5124 - 5001 - 5038 - 628 - 629 - 630 - 625 - 626 - 612 - 608 - 607 - 5073 del polígono 507 del término municipal de Babilafuente, calificadas como suelo no urbanizable de protección ecológico paisajístico, y en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 307.3 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública, mediante la publicación del presente anuncio:

1. Órgano que acuerda la información pública: Alcalde.
2. Fecha del acuerdo: 25-10-2019
3. Identidad del Promotor: I-DE REDES ELECTRICAS INTELIGENTES S.A.U anteriormente denominada IBERDROLA DISTRIBUCION ELECTRICA
4. Duración del período de información pública: Por el plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de Castilla y León y en el diario La Gaceta Regional de Salamanca.

Durante dicho plazo podrá ser examinado por cualquier interesado en las dependencias municipales para que se formulen las alegaciones que se estimen pertinentes. Asimismo, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento <http://babilafuente.sedelectronica.es>

En Babilafuente a 31 de octubre de 2019  
EL ALCALDE  
Fdo. Lorenzo Bautista Prieto